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Ordre du jour 

Conseil d’établissement – École secondaire La Dauversière 

25 Janvier  2023 / 18h30 / En virtuel, Teams 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Elisenda Tomas , directeur, école La Dauversière 

☒Jeanne Blouin, psychoéducatrice, école La Dauversière 

☒Marie-Andrée Proux-Martin, enseignante, école La Dauversière 

☐Marie Josée Paradis, enseignante, école La Dauversière 

☒Rushan Xhaferi, enseignant, école La Dauversière 

 

 

☒ Nathalie Rafei, parent, école La Dauversière 

☒ Myrlande Dallien, parent, école La Dauversière 

☒ Herman Moripek, parent, école La Dauversière 

☒ Adil Hilmi, parent, école La Dauversière 

☐ Alain Leblonc, directeur, Loisirs l’Acadie 

Invités 

Mariie Danielle Sigouin   
 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

1. Ouverture de la séance  Présence de 9 personnes dont 4 parents; le quorum est atteint. Marie Daniele Sigouin  

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 
En réalisation     ER 2. 

Mot de bienvenue et 
vérification du quorum 

L’assemblée débute vers 18h35 

La nouvelle directrice a pris ses fonctions, elle présente son parcours 
professionnel comme directrice dans des écoles publiques et privées. Niveau 
primaire et secondaire. Madame Tomas est contente de faire partie de l’équipe 
de La Dauversière qui accueille en majorité des élèves issues de l’immigration. 
Étant une personne d’origine du Barcelone.  

Marie-Danielle Sigouin et Elisenda 
Tomas 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

 

3. 
Lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

Madame Tomas procède à la lecture de l’ordre du jour.  Mme Nathalie Rafei 
se propose pour agir à titre de secrétaire de la réunion. 

Mme Marie-André Proux-Martin propose l’adoption de l’ordre du jour.  

Mme Jeanne Blouin seconde. L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 

Prise de décision (Adoption) 

  

4. 
Adoption du procès-verbal 
du 19 octobre 2022 

Mme Marie-Andrée Proux-Martin propose l’adoption du procès-verbal du 
dernier CÉ. Mme Jeanne Blouin seconde. Le procès-verbal est adopté à 
l’unanimité. 

 

Prise de décision (Adoption) 

  

5. Mot du/de la présidente  

Fiche sur le « Rapport annuel du CÉ », sur le « Projet éducatif » et sur « Les 
rôles des membres ». Madame Nathalie propose qu’on consulte une fiche par 
rencontre. Madame Sigouin propose de faire la présentation de la fiche : Le 
rôle des membres. Elle fait la présentation en soulignant les différents onglets 
abordés dans la fiche. Madame Tomas explique la différence entre l’adoption 
et l’approbation et ce que cela implique des membres comme suivi et retour. 

Madame Myrlande soulève le point suivant : Le manque de 

consultations de la part des membres du comité auprès de la totalité 

des parents.  

La prochaine fiche projet éducatif. - 
Nathalie Rafei    
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

 

6. 
Mots de la direction et 
informations générales sur 
l’école 

Blocages horaires pendant l’année : C’est une journée ou on modifie 
l’horaire pour faire un examen pour tous les foyers.  

- Un de Prévu pour le 17 Mai : Examen du ministère.  
- L’anglais demande un blocage horaire.  

 

Ateliers d’éducation à la sexualité :  

• Organismes RAP Jeunesse et ANONYME qui viennent donner des 
ateliers dans les classes. Tous les élèves recevront deux ateliers au 
cours de l’année.  

Consultation PEVR 2023-2027:  Les membres du comité passent à 

travers les 4 questions dans le document. Madame Tomas prend les 

réponses en note. Elle nomme qu’elle va passer le document au 

secrétariat pour la finalisation. Madame Tomas nomme que cette 

consultation est nécessaire pour arriver au projet éducatif de l’école.  

Madame Tomas nomme que la consultation aura lieu au niveau de 

l’équipe des enseignants, des élèves et des parents. 

 

Madame Sigouin fait un retour sur le point de Madame Myrlande.- point 5 – 
consultation des parents :  Les web Forms peuvent être un moyen de 
consultation qu’on pourrait utiliser.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

PEVR : Partager le document 

avec le secrétariat -  Elisenda 

Tomas 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

Amorce du processus de révision des grilles-matières : Le 24 

novembre la consultation auprès des enseignants a eu lieu. Le 

processus continue. La prochaine étape c’est de les présenter aux 

enseignants, par la suite aux membres du CÉ pour approbation.   

Projet éducatif et vie pédagogique (suivis) : L’orientation c’est 

d’augmenter la collaboration entre l’école Évangeline et La 

Dauversière.  

Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  

Madame Sigouin présente le plan.  

 Q Monsieur Adil : Est-ce que les 8 moyens mentionnés dans le plan 

sont placés par ordre prioritaire? Monsieur est intrigué par le fait que 

le moyen en lien avec l’éducation a la sexualité saine vient en 

premier.  

R Madame Sigouin : Non ce n’est pas par ordre prioritaire, ce sont 

des ateliers de prévention qui parlent principalement du 

consentement. Ces ateliers respectent les critères éducatifs du 

ministère. Malgré le fait que les ateliers sont animés par des centres 

communautaires, le financement provient du ministère.  

 
 
 
 

Diffusion du rapport 21-22 au SG par 
la direction. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Diffuser les blocages horaires aux 
parents. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

Madame Tomas soulève le point que ce sont des moyens qui vont être 

utilisés cas par cas et ils sont différents des cours d’éducation 

sexuelle. Les parents sont avisés des dates et des sujets en avance.  

Madame Myrlande fait un rappel d’un point nommé dans un conseil 

précédant que l’école n’informe pas les parents en avance pour éviter 

les absences.  

Monsieur Adil est rassuré.  

Madame Nathalie soulève deux points :  

- Inclure une ressource en prévention du suicide : 1866 Appel, 

suicide.ca 

- Les filles sont plus a risque des violences sexuelles, est-ce 

qu’il existe des interventions adaptés aux besoins des filles?  

Madame Sigouin répond que oui.  

 
 
 
 

 
 
 
 

7. 
Budgets et situation 
financière 

Madame Tomas va présenter le budget aux membres durant la rencontre du 
mois de Mars.  

Au mois de février elle va rencontrer une équipe de consultants.  

Présenter le Budget au mois de 
Mars – Elsenda Tomas 

 

8.  
Sorties éducatives et 
voyages 

Option plein air : 

 Les enseignants demandent l’approbation des membres que certaines 
sorties dépassent l’entourage immédiat de l’école. 4 sorties sont planifiées : 
Patinage (patinoire bleu, blanc, rouge), Glissade, Vélo et sortie au Parc 

Madame Marie-Danielle Sigouin  
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

Ahuntsic. L’école s’engage a offrir des billets d’autobus aux élèves qui en 
n’ont pas accès et d’envoyer un courriel pour aviser les parents.  

Sorite de théâtre : Faire crier les murs – texte et paroles Rebecca 
Déraspe :  

Le 6 Février /Foyer 145, 146 et 148/: au cégep Ahuntsic – Espace le vrai 
monde.  

Sortie au Biodôme à venir pour CPF sec 1 les deux foyers.  

Voyage à New York (3 jours avec 5 enseignants) : 40 place, 33 sont 
comblés (élèves en classe de réadaptation scolaire foyer 274, 275, 271, 272). 
L’activité est ouverte aux élèves au foyer 703.  

Q de Madame Myrlande : Combien de place sont comblées? 

R : 33 places.  

Q de Monsieur Herman : Y a-t-il une possibilité d’ouvrir l’activité aux élèves 
du sec1? 

R : L’école va commencer par le sec2 pour les motiver à finir leur session. 

Afin d’aider les élèves non-inscrits encore à couvrir les frais du voyage, 
l’école de créer des postes de travail verts réénumérés qui sont comblés par 
les élèves,  

Sortie Ville de Québec 28 -29 Mai:   

Monsieur Rushan demande de faire un suivi au niveau du nombre de classes 
qui vont participer. Ils étaent supposées être 7 mais il y a juste 3 qui vont 
participer. Madame Sigouin fera le suivi auprès des enseignants.  



  

 
 

 

Compte-rendu – Conseil d’établissement de l’école secondaire La Dauversière             Prise de notes par Jeanne Blouin, psychoéducatrice 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions 
Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

Monsieur Herman soulève le point encore de l’importance d’augmenter les 
sorties pour les classes d’adaptation scolaire d’une façon régulièr.  

Le CÉ approuve les sorties.  

9. Points des enseignants --   

10. 
Points des membres du 
personnel 

--   

11. 
Points de la déléguée au 
comité central de parents 

Madame Myrlande nomme que la prochaine rencontre aura lieu le 31 Janvier 
2023   

Myrlande Dalien   

12. Points de l’OPP 
Madame Sigouin nomme qu’il y a plein de parents intéressés, c’est un point 
qui a été mis de côté suite aux changements au niveau du personnel. 
Madame Sigouin fera le suivi éventuellement.  

Marie-Danielle Sigouin.  
 

 
 

14. 
Mot du représentant de la 
communauté 

--   

15. Varia et mot du public --   

16. 
Levée de la séance et date 
de la prochaine rencontre 
(15 février 2023) 

La séance est levée à 21h00.   

 

 

·  


